
miamidu10



12/03/2012 à **13h10**

bonjour

je n'attaque pas mne mais je trouve un peu bête de faire une polémique pour un tableau a lire les articles mne Ossent a refusé d'exposé pour un tableau un ptit caprice.....C'est vrai que Mne a de très jolies toiles et de moins jolies apres me répondre comme vous le faite.....vous parlé de liberté..... laissé moi rire pour les fautes d orthographes comme dans tous les ordis g qu a cliqué et ca me les corrige mais bon pas toujours le temps je ne suis pas a la dictee de Mr Pivot Par contre ce que je trouve choquant c est de rabaisser les organisatrices et dire d aller faire du tricot car une de ces organisatrices ne fait pas de tricot et peind et de très jolies choses. Je trouve dommage qu a notre époque que l pour un caprice tout un tel tintamarre soit fait surtout que mne fait de belles choses.....la beauté ne se trouve pas seulement sur les toiles..... a réfléchir.....;

pendore2012



09/03/2012 à **20h59**

le puritanisme exacerbé n'a pas de place dans l'art pictural.En quoi un nu masculin serait plus choquant qu'un nu féminin exposé dans tous les salons et galeries.Libre à miami d'apporter sa pointe de critique s' il est en mesure de tenir un pinceau mais l'art sous toutes ses formes nécessite une plus large ouverture d'esprit et moins de sectarisme. Les tableaux de Mme Ossent sont reconnus depuis longtemps à Rosières et bien au delà et libre à elle de parodier des oeuvres de peintres connus de la sorte. La libre expression artistique ne doit pas être censurée par quelques esprits étroits et sexistes aussi bien dans le domaine de la peinture que celui de l'écriture. La liberté de chacun est de pouvoir choisir son art culturel et de pouvoir s'exprimer librement

vieuchamp



09/03/2012 à 15h56 | 1

A miamidu10,
j'espère que vous ne faites pas de peinture, car si vous peignez comme vous écrivez, vous n'avez aucune chance d'être exposé...

lady10



09/03/2012 à 15h09

tous les avis sont a entendre ...moi j'aprecie que cette artiste passe OUTRE le sexisme
ambient, certains se bloquent ,d'autres dont je suis, apprecient , cette audace ,de forcer un peu
ce puritanisme a sens unique ..
des ZIZIS affreux ? comme j'ai lu ...he bien alors ce serait comme dans la vie ? il y en aurait
de beaux et d'affreux !
peut ettre cette dame at'elle choisi de peindre des moches ?pour copier sur Lucian Freud
?peintre tres connu !
je trouve que ces toiles sont jolies ..et j'imagine en profane qu'il doit etre plus facile de se
servir de sa langue !(aussi mauvaise soit elle) que d'un pinceau ...
Continuez mme , de contrer ce CONFORMISME dépassé!
nous irons vous voir ,quand vous exposerez ..soyez en sure

lady10



09/03/2012 à 15h00

Toute toile ne peut plaire a tout le monde
nombre de peintres offrent des toiles pas forcément esthetiques ..mais celebres ? ex :Lucian
freud. ..
Libre

miamidu10



07/03/2012 à 21h53

??

miamidu10



07/03/2012 à 21h47

Un zizi cela va mes trois bonjour les dégats

miamidu10



07/03/2012 à 21h41

oula oula Mne Ossent se rebelle. ce qui est dommage chez cette dame beaucoup de copies de tableaux. Que Mne soit vexee je comprends mais vos zizi sont laids . moi franchement j ai une fille de douze ans qui a vu des nus de femmes et d hommes et quand elle voit les zisis de Mne Ossent elles et horrifiés ils ne représentes pas le zizi . dire que Mr Oudin et machiste cela me fait rire ou est la liberté d'expression..... Je pense qu il aurait aimé avoir de joli zizi a l 'exposition de rosieres de plus pour répondre Mr oudin et a l origine de la création de cette exposition peintureje pense que mne en fait un peu trop elle qu elle ne se souvient pas des bons moment qu elle a passé au salon . un zizi ca va trois bonjour les dégats.....

Veilleur



03/03/2012 à 00h51

Personnellement je en suis pas du tout choqué... qu'on interdise ces tableaux...

lisa



villenauxe la grande



02/03/2012 à 21h13 | 1

Eh bien, il ne manquait plus que cela!!!! deux année de suite de nus masculins barbent ce monsieur sauf que si c'était des petites nanas à poil, ben..., c'est pas pareil!!!!
peut- être existe t'il une solution?? Peut être ce monsieur pourrait il lire les BD de Titeuf, il serait mieux informé.....
quel manque d'ouverture!!!!!!!

LA COMBINE A NANARD



un pays de cocagne Vendevre sur Barse



01/03/2012 à 13h25

bon donc resumons nous
les enfants ne doivent pas aller en Grece car les statues d'hommes nus sont là
ni en Italie,ni au Louvre ni a Paris au jardin du Luxembourg NI NI NI NI NI
ET MERDE.....
comme DIRAIT un grand philosophe du 18 eme DIDEROT
TEL QUE DIEU M'A FAIT

Cat10300



01/03/2012 à **01h44**

comme si les enfants ne devrait pas voir et découvrir un corps. Il faudrait le leur cacher de peur de les choquer et les perturber dites moi, quand les ces enfants se lavent, ils le font tout habillé en ne sachant pas ce qu'est leur propre nudité ?

Sined



29/02/2012 à **21h25**

Tout, tout, tout, vous saurez tout sur le zizi... EH bien, non, pas de zizi, la ligue des caleçons en zinc arrive, protectrice de la vertu des enfants qui, eux, en ont déjà largement plus regardé sur Internet...

Missinou



29/02/2012 à **20h47** | **1**

Honteux ! Pourquoi est-ce normal de voir seulement les femmes nus ?
Le corps masculin n'est pas choquant. Un corps est un corps.

Je ne suis pas féministe, mais je ne vois pas où est le problème de refuser ça ?

Et dire qu'au 21ème siècle, il y a encore des personnes qui sont choquées... Réveillez-vous !
Sortez-vous les doigts du *** !

jeanmidix





29/02/2012 à 18h25 | 1

si j'ai bien compris , à Rosières les nus n'ont plus qu'à aller se rhabiller !!!!!!!!!!!

vieuchamp



29/02/2012 à 15h04 | A été modéré

Bonjour,

cela fait 30 ans que le salon existe à Rosières et il a été porté à un très haut niveau par Mme Dubois, l'ex présidente du comité des fêtes.

Malheureusement le bâton de maréchal a été passé à un nouveau président qui oublie que l'art se définit sous toutes ses formes.

Oui, madame Ossent, vous avez raison, l'art est vaste, et il n'y a pas de raison de montrer des femmes nues depuis des siècles et de faire abstraction du nu masculin qui risquerait d'être mal perçu par nos enfants visiteurs, profondément choqués devant vos toiles.

Peut-être ne viendrais-je pas cette année au salon d'hiver de Rosières, parce que vous, Mme Ossent, caillotine de surcroît, n'exposez pas....

vierge



29/02/2012 à 14h19

c est grave a l epoque de 21e siecle.avec ce que l on peut voir sur internet a la tv bref et apres l on vous dit qu il faut faire de l education sexuelle a l ecole etc.. pour un tableau qui n a pas grand chose de choquant en faire un foin pareil....mais qui sont donc les frustrées qui disent et sont des organisatrices dexpo.faut etre hypocrite ou tres introvertie pour donner cette excuse .allez donc faire du tricot